

またまた やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和7年11月19日  
立川市立第三小学校  
校長 田村聰

## 寒いときには、焼いもが一番

です。ホクホク、ホカホカ、体があつたまります。今朝は寒かったです。この頃いつもこう言っているような気がしますが、今朝の気温計は6時40分で2.3℃でした。



甲州街道のイチョウ並木も真っ黄色、高尾山方面も色とりどりです。



校長室前の芝生は、鳥たちの、なぜか「朝のバイキング会場」状態となっています。

今日は焼いもの日です。甘みを出すために乾燥させる期間が少し短いということですが、子ども達は楽しみに（自分を含めて）しています。





はやく食べたいぞ。でも、手にのつけると、こりや、まだ熱いぞ。





青空の下で、おいしく食べています。昼間は暖かくて絶好の「焼いも、外で食べる Day」となりました。

2年生が焼いもを夢中になって食べているころ、家庭科室では6年が調理実習を行っていました。朝は2年生の準備、3時間目からは調理実習と、今日の家庭科室は大盛況です。

さすが6年、段取りが早く「準備～調理～試食～片付け」と、様子を見に行くと、今日の

学習の振り返りの時間となっていました。

た～んと、振り返ってもらいます。

ちょっとスペースがあるので、また甲州街道沿いのイチョウです。先日「イチョウ祭り」がここで開催されました。

